## La Prensa Austral

2025 Audiencia:2.521 Tirada:5.600 Difusión:5.600 Ocupación:

15.600 5.200 5.200 23,19% Sección: NACIONAL Frecuencia: DIARIO



Pág: 22

Exfutbolista Jaime Pizarro se mantiene como el ministro mejor evaluado del gobierno

## Cadem: aprobación de Marcel se desploma por traspasos de Corfo y Boric también sufre caída

Una nueva edición de la encuesta Plaza Pública Cadem se conoció ayer, la que está marcada por la polémica por el traspaso de dineros desde Corfo. Esto afectó principalmente al ministro Mario Marcel, que sufrió una importante caida en su aprobación. Esta bajó seis puntos a un 45%, el nivel más bajo desde que asumió en marzo de 2022.

Para el 41% de los consultados esta fue la principal noticia de la semana que termina.

En tanto, el ministro mejor evaluado del gabinete es Jaime Pizarro (75%, -2pts), seguido por Carolina Arredondo (61%, -1pto) y Alberto van Klaveren (58%,



Mario Marcel, el Presidente Boric y Jaime Pizarro.

-6pts).

Más atrás se instalan Jeane- Orellana (50%, -5p/ tte Jara (53%, +4pts), Ximena zalde (50%, -2pts).

Aguilera (51%, -4pts), Antonia Orellana (50%, -5pts) y Alvaro Elizalde (50%, -2pts). Por su parte, en la tercera semana de febrero, la aprobación del Presidente Gabriel Boric se ubicó en un 29% (-3pts) y su desaprobación llegó a un 64% (+2pts).

En cuanto a los ministros con menos del 50% de aprobación están Luis Cordero (48%, -2pts), Mario Marcel (45%, -6pts), Camila Vallejo (44%, -1pto), Nicolás Cataldo (43%, -1pto) y Nicolás Grau (42%, -2pts).

Los siguen: Carlos Montes (40%, -6pts), Maya Fernández (40%, -3pts), Carolina Tohá (37%, -1pto) y Carolina Leitao (35%, -1pto).

Emol